

10 de marzo de 2022

## Nuevo éxito electoral de Unión Nacional de Trabajadores, esta vez en los Amarradores del Puerto de Valencia



Celebradas las elecciones sindicales en Amarradores del Puerto de Valencia SL, Unión Nacional de Trabajadores (UNT) entra por primera vez en el Comité de Empresa, con un representante menos que CCOO, que fue quien ganó, y empatada con UGT.

Desde la Junta Nacional del sindicato queremos felicitar a los compañeros amarradores, y en especial a Eduard, cabeza de la candidatura e impulsor de UNT en dicho ámbito, su gran esfuerzo, finalmente recompensado por sus compañeros.

Ahora toca representar a todos los trabajadores de la empresa con la honradez, transparencia y firmeza de nuestros principios.

¡Mucho ánimo!